

GEMEINDE

# Leben

Katholische Kirchengemeinde St. Johannes der Täufer  
und Mariä Himmelfahrt  
Nr. 23 Mai / Juni 2010

## **Stiftung St. Johannes der Täufer weiter auf Erfolgskurs Zustiftungen aus besonderem Anlass deutlich gestiegen**

**ER** 2009 war ein wunderbares Stiftungsjahr. 32.900 Euro Zustiftungen verstärkten das Stiftungskapital auf 224.000 Euro (+ 17,2 % zum VJ.), eine Zunahme der Gemeinschaft der Stifter von 219 auf 293 (+34 %) und ein Jahresüberschuss von 18.400 Euro sind neue Spitzenwerte. Erfreulich dabei die auf 3.500 Euro gestiegenen Zustiftungen aus besonderem Anlass (z.B. Taufe, besonderer Geburtstag, Goldhochzeit, aber auch Tod). Aus dem Jahresergebnis wurden der Vorjahresverlust voll getilgt und die Eigenmittel verstärkt. Weitere Einzelheiten finden Sie im Internet unter [www.st-johannes-erkrath.de/stiftung](http://www.st-johannes-erkrath.de/stiftung) oder können dem Rechenschaftsbericht 2009 entnommen werden, der für Interessierte

am Schriftenstand unserer Kirche ausliegt. – Allen, die zu diesem großartigen Ergebnis beigetragen haben, dankt das Kuratorium von Herzen. Noch Abseitsstehende sind herzlich eingeladen, sich am Vermögensaufbau der Stiftung zu beteiligen, denn nur so lässt sich die Arbeit der Gemeinde langfristig sichern. Wo kann geholfen werden? Die Stiftung wird für die Innenausstattung des Kindergartens St. Johannes 6.000 Euro bereitstellen und mit 1.000 Euro Jugendprojekte fördern. – Damit summieren sich die Förderungen der Stiftung seit Gründung auf 18.300 Euro. Diese Zahl zeigt, dass wir in Erkrath auf einem guten Weg sind.

*Michael Stephan*